

7月 はなぐみ

暑さも日々増していき、本格的に夏の訪れを感じるようになりました。子どもたちは「暑いね！」と言いつつも、砂遊びや鬼ごっこ、虫探しなどをして元気いっぱい外遊びを楽しんでいます。お友達の名前を呼ぶ声もたくさん聞かれるようになり、お友達とのかかわりも深まってきたようです。これからもお友達と一緒に遊ぶ楽しさをさらに感じられるように、クラスのみんなで簡単なルールのあるゲーム遊びや集団遊びをたくさん楽しんでいきたいと思ひます。

また、水分補給や休息をこまめに行ひ、健康・安全・衛生面に配慮しながら水遊びなど夏ならではの遊びもおもいきり楽しんでいきたいと思ひます。



7月の保育 先生や友達と一緒に色々な遊びを楽しむ

- 屋内や屋外で友達と一緒に身体を動かす楽しさを味わいます。(リレー、ダンス、かけっこ等)
- 夏の遊びをおもいきり楽しみます。(水遊び、泥んこ遊び等)
- 製作活動をしちます。(七夕飾り、ペットボトルシャワー作り等)



たのしかったね！ちびっこまつり☆

はなぐみさんにとって、初めてのちびっこまつり。みんなで「ドーナツ屋さんをしよう」を合言葉に、景品のドーナツマグネット作りやお客さんに楽しんでもらうためのボールゲーム作りを楽しみながら進めてきました。当日は「いらっしやいませ〜」「赤いチケットをください！」「ドーナツをどうぞ〜」と、大きな声でお話することができました。お店屋さんになってたくさんのお客さんとやりとりをしたり、お客さんになってお家の方と一緒に色々なお店を楽しんだり、楽しい1日になりましたね！保護者の皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

